



## Neil Patrick Harris Memperlihatkan Foto Keluarga Langka, Anak-anaknya Tumbuh Dewasa: IG

### Description

Neil Patrick Harris Dan David Burtka Tunjukkan Anak Kembar Mereka Yang Tumbuh Dewasa di Jepang

Neil Patrick Harris dan David Burtka telah menjadi sorotan sejak mereka menyambut anak kembar mereka melalui perantaraan pada bulan Oktober 2010. Baru-baru ini, Harris berbagi foto keluarga ke Instagram dengan akun @visitjapan.us. Harris menuliskan, "Saya pergi ke Jepang. Dengan keluarga saya. Sangat menyenangkan. Tautan untuk informasi lebih lanjut tersedia di bio saya. #VisitJapan."

#### Anak Kembar yang Tampak Dewasa

Dalam foto tersebut, kita bisa melihat Harris, Burtka, dan anak kembar mereka! Harper dan Gideon terlihat sangat besar dan dewasa selama liburan dengan orang tuanya. Mereka sangat tinggi dan tahu cara berpakaian santai seperti ayah mereka.

#### Fan Menanggapi Dengan Terkejut

Fans Harris dan Burtka langsung bereaksi atas tingginya anak kembar mereka dengan komentar seperti "Wow buah hatimu semakin tinggi," dan "Anak kembar?". Foto-foto keluarga tersebut bisa dilihat di blog Wondercade dan menunjukkan momen-momen kebersamaan mereka di Jepang.

Atas jadwal yang sudah direncanakan sebelumnya, Harris dan Burtka telah bersama sejak April 2004, kemudian menikah pada September 2014 setelah bertunangan sejak 2006. Harris juga pernah berbicara mengenai pendekatan membesarkan anak dalam sebuah wawancara jarang yang dia lakukan dengan YahooLife pada tahun 2021. Harris mengungkapkan, "Saya menganggap pendekatan membesarkan anak dengan sikap "biarkanlah keadaannya", saya pikir ketegasan akan menimbulkan lebih banyak masalah daripada fleksibilitas."

Sebelum Anda pergi, simaklah beberapa selebriti lainnya yang menyambut anak mereka melalui perantaraan.

## Ringkasan

Neil Patrick Harris dan David Burtka baru-baru ini membagikan foto mereka sedang berlibur di Jepang bersama anak kembar mereka. Foto-foto tersebut menunjukkan betapa besar dan dewasanya kedua anak mereka, Harper dan Gideon. Mereka pun terlihat sangat santai seperti kedua orang tuanya. Pasangan selebriti ini pun telah lama bersama sejak tahun 2004 dan memiliki anak kembar melalui surogasi pada tahun 2010. Bagaimana menurut Anda tentang bagaimana mereka menjalani peran sebagai orang tua? Apakah Anda juga merasa terkejut melihat betapa besar dan dewasanya anak kembar mereka? Kasih komentar Anda di bawah!

Apakah Anda juga merasa terkejut melihat betapa besar dan dewasanya anak kembar mereka? Bagaimana menurut Anda tentang bagaimana mereka menjalani peran sebagai orang tua? Kasih komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/articles/2959673/neil-patrick-harris-david-burtka-twins-japan/amp/](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark